



وفّر ما يصل إلى 66% من الطاقة مع مؤشرات الكوب
تضمن المؤشرات المفيدة لمستوى المياه، بما في ذلك مؤشر الكوب الواحد، أن تغلي كمية المياه التي تحتاج إليها فقط، وتوفير كل من الطاقة (كوب واحد من الماء حجم 250 مل مقابل لتر واحد) والماء والمساعدة في المساهمة ببيئة أفضل.

Save up to 66% energy with the cup indicators
The handy water level indicators, including one-cup indicator, make sure that you only boil the amount of water that you need, saving both energy (one cup of water 250ml vs 1L) and water and helping to contribute to a better environment.

تصميم عصري ومبتن

تتميز الغلاية المصنوعة من الزجاج التي نقدّمها بحجم عائلي سعة 1,7 لتر، مع تصميم عصري ومؤشر سهل باللون الأزرق داخل القاعدة، للإشارة إلى أن الغلاية قيد التشغيل.

Modern design, made to last

Our family-size 1.7L glass kettle features a modern design with intuitive blue light indicator inside the base to inform you when the kettle is on.

1.7
Litres

2200
Watt



نظام أمان متعدد للحماية من الغليان حتى الجفاف

نظام أمان متعدد المستويات للحماية من الغليان حتى الجفاف، مع ميزة إيقاف التشغيل التلقائي عندما تصبح المياه جاهزة.

Multi safety system against boil-dry

Multi safety system against boil-dry, with auto-switch off when the water is ready.



غلاية من دون أسلاك مع قاعدة تدور 360 درجة

تستقر الغلاية من دون أسلاك على قاعدة تدور 360 درجة لحملها وإعادة تثبيتها في مكانها بسهولة.

Cordless kettle with 360° pirouette base

The cordless kettle sits on a 360° pirouette base for easy lifting and replacing.

وحدة التحكم من Strix

توفّر وحدة التحكم من Strix، المصممة في المملكة المتحدة، نظام أمان متعدد المستويات للحماية من الغليان حتى الجفاف، مع إيقاف تشغيل تلقائي عندما تصبح المياه جاهزة أو عندما يتم رفع الجهاز عن القاعدة.

Strix controller

UK-designed Strix controller provides multi safety system against boil-dry, with auto switch off when ready or when lifted from the base.



أبعاد
المنتج (سم)
Product
Dimensions (cm)

الوزن الصافي (كغ)
Net Weight (Kg)

1.15

Additional Data

- Power = 1850 - 2200W
- Capacity = 1.7L
- Voltage (220 - 240V)
- Frequency (60 Hz)

معلومات إضافية

- الطاقة = 1850 - 2200 واط
- السعة = 1.7 لتر
- الكهرباء (220 - 240 فولت)
- التردد (60 هرتز)



فلتر شبكي صغير يلتقط جسيمات الترسبات الكلسية الصغيرة
يلتقط فلتر شبكي صغير موجود على القمع وقابل للفك جسيمات الترسبات الكلسية الصغيرة التي يصل حجمها إلى 200 ميكرون لضمان الحصول على كوب نقي.

Micro-mesh filter captures tiny limescale particles

A removable micro-mesh filter on the spout captures tiny limescale particles as small as 200 microns to ensure a clear cup.



لولب تسخين مستو للغليان السريع

تضمن أداة التسخين المصنوعة من الفولاذ المقاوم للصدأ والمخفية الغليان السريع والتنظيف السهل.

Flat heating element for fast boiling

A concealed stainless steel heating element ensures fast boiling and easy cleaning.



مؤشر مستوى المياه سهل القراءة

تسهل معرفة مستوى المياه بفضل مؤشر مضمن في جانبي الغلاية.

Easy-to-read water level indicator

The water level is easy to read with an indicator located on both sides of the kettle.